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次回（１０月３０日）の卓話は、 

  

     ボルクバレット北九州 

   安嶋健至氏  浦上浩生氏 

 

 

       

 

 

 

 

例会日   月曜日 12:30～１３：３０ 

例会場   リーガロイヤルホテル小倉 

事務所   小倉北区堺町1-2-16-3F 

ＴＥＬ    ０９３－５３１－４０１５ 

ＦＡＸ    ０９３－５３１－１０２２ 
   

 会長の時間（１０月２日  １３１４回 例会記録）     梶原会長       
 

出席報告  １０月２日 

 

 

在籍会員数 ４３名 

義務出席者 ３８名 

ゲスト     ０名 

ビジター    サイン受付   １７名 

本日出席数   ２７名 

本日出席率   77.14% 

前々回修正出席率 95.34％ 

２０２３～２０２４年度 

小倉中央ロータリークラブ週報 

第１３１５回 例会                １０月１６日(月) 
         

本日の卓話   「女性が拓く九州のアントレプレナーシップ（起業家精神）」 

          株式会社 ＹＯＵＩ 代表取締役  原口 唯 氏    

                  

       

 

「花鳥風月」と言う言葉があるように、日本では月を愛でる文化が根付いています

が、実は謎多き天体なのです。 

数字で月を見てみましょう。まず自転の速度ですが、月は 27.3日で一回転しま

す。ところが地球の周りを公転する周期も、27.3日なのです。これが寸分も変わら

ぬ為、私達は常に同じ面しか見る事は出来ません。つまり月の裏側を見る事は出

来ないのです。 

月と太陽の関係では、月の直径は太陽の 395分の 1ですが、地球と月の距離

は地球と太陽の距離の 395分の 1なのです。これにより太陽と月は同じ大きさに

見え、その関係性があるからこそ皆既日食や皆既月食が起こるのです。こんな都合

の良い数字があるでしょうか。 

また月は、惑星の周りを回る衛星としては大きすぎると言う事です。太陽系の惑

星の衛星は、数 10分の 1から数 100分の 1なのに対し、月は地球の 4分の 1

と極端に大きいのです。 

この月を調査するべく、1969年にアポロ 11号によって人類が初めて月に降り立

ってから公式では合計 6回（非公式では 9回）月に行き、採取してきた石などを

調査した結果、地球より遙かに古い石である事が分かりました。これは月の方が地

球より先に存在していた事を意味します。そして地面の下はチタンで覆われている事

も分かっており、中が空洞である事も分かっています。天体が誕生する仕組みからい

っても、中が空洞になる事は無いそうです。 

これらの事から“月は人工天体である”と言う説を唱える学者は少なくありません。 

NASA はアポロ計画によって月の調査をしたのに、長くその情報をほとんど公表し

ていませんでした。 

しかし近年では、音声データや映像が少しずつ公開されています。その中には、当

時から地球外生命体を確認したとおぼしき会話や、月の裏側にある人工物と思わ

れる写真など、興味深い物が多数ありますので、皆さんもネットで検索してみて下さ

い。アメリカは UFO（現在は UAP）の調査を国家として正式に始めましたし、人を

再び月に送り込む “アルテミス計画”を立て、その準備を着々と進めてます。 

これからも月から目が離せませんね。 

 

 

 １０月のお誕生日  
     

７日  北垣 友和会員 

   １９日  湯口 義博会員 

   １９日  渡邊 典子会員 

   ２１日  吉田 裕彦会員 

   ３１日  白石 晴美会員 

 

今月の主な予定

  2日(月)   定例理事会 

16日(月)   歴代会長会議  

18日(水)    二水会 

21日(土)    奉仕デー（清掃活動） 

28日(土)    チャリティバザー        
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・次週 10月 9日(月)は、祝日のためお休みです。 

次回は、10月 16日(月)です。 

・16日は、チャリティバザー、日用品の回収日です。ご協力をお願 

いします。 

・定例理事会報告 

  ①九州 4地区合同公共イメージ事業 

  第２グループより６RC がバザーの物品提供に協力 

 ②暁の鐘学園植樹視察に関する件 

  10０万円の植樹を実施。現地視察については、11/25(土)、

子供たちとの交流会を兼ねて実施予定。詳細は、後日案内しま

す。 

 ③次年度地区委員に関する件 

   広報・公共イメージ委員会 委員長  細川忠広会員 

          〃       副委員長  北垣友和会員 

 ④村口会員は、11月末まで休会です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

    

 

 

 

 

 田村会員―今日は皆さん、ご参加ありがとうございます。思い入 

れのあるマリーゴールドにお招きできて本当にうれし 

いです。感謝いたします。 

 親睦活動委員会―今日は楽しい会にしましょう。ありがとうござ 

います。 

 巫部会員―昨日、行橋長井浜のビーチサッカーに行ってきまし 

た。孫にもフラれて 1人で行きましたが、プロの迫力 

は凄かったです。 

 狩野会員―先日、ゴルフで１００切り！９９でしたので今年 

の目標達成です(^.^) ニコニコします。 

 友田会員―5歳の息子の幼稚園最後の運動会が 30日、 

無事に終了しました。 

 野口会員―今日は、野村 SAA、鍋島副 SAAの代役です。 

聞き苦しい声ですがしばし、お付き合いください。 

                      合計 １３，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告                       森本幹事 

 

ニコニコ献金報告                     

累計  １７９，７５０円 

門司港のマリーゴールドは、 

雰囲気もお料理もとても良かっ 

たです❤ 

漢字 ビンゴ、盛り

上がりました!! 


